

Monatliche Vergütungssätze für wissenschaftliche und studentische Hilfskräfte
ab 01.04.2026

	wiss.HK (mit Abschluss)	wiss.HK. (Bachelor)	Stud.HK (ohne Abschluss)		wiss.HK (mit Abschluss)	wiss.HK. (Bachelor)	Stud.HK (ohne Abschluss)
Stunden	Vergütung €	Vergütung €	Vergütung €	Stunden	Vergütung €	Vergütung €	Vergütung €
1	21,42 €	16,09 €	15,20 €	44	942,48 €	707,96 €	668,80 €
2	42,84 €	32,18 €	30,40 €	45	963,90 €	724,05 €	684,00 €
3	64,26 €	48,27 €	45,60 €	46	985,32 €	740,14 €	699,20 €
4	85,68 €	64,36 €	60,80 €	47	1.006,74 €	756,23 €	714,40 €
5	107,10 €	80,45 €	76,00 €	48	1.028,16 €	772,32 €	729,60 €
6	128,52 €	96,54 €	91,20 €	49	1.049,58 €	788,41 €	744,80 €
7	149,94 €	112,63 €	106,40 €	50	1.071,00 €	804,50 €	760,00 €
8	171,36 €	128,72 €	121,60 €	51	1.092,42 €	820,59 €	775,20 €
9	192,78 €	144,81 €	136,80 €	52	1.113,84 €	836,68 €	790,40 €
10	214,20 €	160,90 €	152,00 €	53	1.135,26 €	852,77 €	805,60 €
11	235,62 €	176,99 €	167,20 €	54	1.156,68 €	868,86 €	820,80 €
12	257,04 €	193,08 €	182,40 €	55	1.178,10 €	884,95 €	836,00 €
13	278,46 €	209,17 €	197,60 €	56	1.199,52 €	901,04 €	851,20 €
14	299,88 €	225,26 €	212,80 €	57	1.220,94 €	917,13 €	866,40 €
15	321,30 €	241,35 €	228,00 €	58	1.242,36 €	933,22 €	881,60 €
16	342,72 €	257,44 €	243,20 €	59	1.263,78 €	949,31 €	896,80 €
17	364,14 €	273,53 €	258,40 €	60	1.285,20 €	965,40 €	912,00 €
18	385,56 €	289,62 €	273,60 €	61	1.306,62 €	981,49 €	927,20 €
19	406,98 €	305,71 €	288,80 €	62	1.328,04 €	997,58 €	942,40 €
20	428,40 €	321,80 €	304,00 €	63	1.349,46 €	1.013,67 €	957,60 €
21	449,82 €	337,89 €	319,20 €	64	1.370,88 €	1.029,76 €	972,80 €
22	471,24 €	353,98 €	334,40 €	65	1.392,30 €	1.045,85 €	988,00 €
23	492,66 €	370,07 €	349,60 €	66	1.413,72 €	1.061,94 €	1.003,20 €
24	514,08 €	386,16 €	364,80 €	67	1.435,14 €	1.078,03 €	1.018,40 €
25	535,50 €	402,25 €	380,00 €	68	1.456,56 €	1.094,12 €	1.033,60 €
26	556,92 €	418,34 €	395,20 €	69	1.477,98 €	1.110,21 €	1.048,80 €
27	578,34 €	434,43 €	410,40 €	70	1.499,40 €	1.126,30 €	1.064,00 €
28	599,76 €	450,52 €	425,60 €	71	1.520,82 €	1.142,39 €	1.079,20 €
29	621,18 €	466,61 €	440,80 €	72	1.542,24 €	1.158,48 €	1.094,40 €
30	642,60 €	482,70 €	456,00 €	73	1.563,66 €	1.174,57 €	1.109,60 €
31	664,02 €	498,79 €	471,20 €	74	1.585,08 €	1.190,66 €	1.124,80 €
32	685,44 €	514,88 €	486,40 €	75	1.606,50 €	1.206,75 €	1.140,00 €
33	706,86 €	530,97 €	501,60 €	76	1.627,92 €	1.222,84 €	1.155,20 €
34	728,28 €	547,06 €	516,80 €	77	1.649,34 €	1.238,93 €	1.170,40 €
35	749,70 €	563,15 €	532,00 €	78	1.670,76 €	1.255,02 €	1.185,60 €
36	771,12 €	579,24 €	547,20 €	79	1.692,18 €	1.271,11 €	1.200,80 €
37	792,54 €	595,33 €	562,40 €	80	1.713,60 €	1.287,20 €	1.216,00 €
38	813,96 €	611,42 €	577,60 €	81	1.735,02 €	1.303,29 €	1.231,20 €
39	835,38 €	627,51 €	592,80 €	82	1.756,44 €	1.319,38 €	1.246,40 €
40	856,80 €	643,60 €	608,00 €	83	1.777,86 €	1.335,47 €	1.261,60 €
41	878,22 €	659,69 €	623,20 €	84	1.799,28 €	1.351,56 €	1.276,80 €
42	899,64 €	675,78 €	638,40 €	85	1.820,70 €	1.367,65 €	1.292,00 €
43	921,06 €	691,87 €	653,60 €				

Der Arbeitgeberanteil an der Sozialversicherung beträgt:

Geringfügig Beschäftigte bis 603,- Euro

28,00 % gesetzlich versichert
15,00 % privat versichert

Nicht geringfügig Beschäftigte
(auch in der Gleitzone)

9,30 % bei ungeprüften
20,00 % bei geprüften